

Saesa suma a Conaf a la campaña “No + pilas”

Con el propósito de generar acciones concretas que aporten al desarrollo sustentable de la región, Saesa en conjunto con Corporación Nacional Forestal (Conaf) en Los Ríos establecieron una alianza para impulsar la Campaña “No + Pilas” de la distribuidora, orientada a la recolección y disposición final de forma segura para estos residuos altamente contaminantes.

En el marco de este trabajo colaborativo, se instalaron contenedores en las oficinas de Conaf, donde los funcionarios podrán depositar estas pilas en desuso de manera correcta.



INSTALAN CONTENEDORES EN CONAF.

Luego, Saesa gestionará su traslado hasta la planta Hidronor en la Región del Biobío.

Saesa ha realizado actividades de recolección de pilas en más de 70 comunas del sur. 